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３年生を送る会 

火曜日、３年生を送る会が行われました。今年は、リモートという

形でしたが、３年生の思い出のムービーや、２年生から３年生へのメ

ッセージと学年合唱のムービー、３年生からの言葉の贈呈など、盛り

だくさんの内容でしたね。３年生の成長の様子や１・２年生の感謝の

気持ちが伝わり、心が温まるとてもいい時間になりました。 
３年生が卒業すると、いよいよ７１期生のみんなが最高学年として、学校を引っ

張っていく立場となります。３年生が卒業する前に、今一度、３年生の姿からいろ

いろなことを学びとって吸収しておいてほしいと思います。 

≪みんなの感想≫ 

・３年生は、どの行事でも前に立って引っ張ってくれたり、いろいろなことを教

えて下さったなと思いました。部活でも技術面だけではなく、礼儀なども教え

てくださり、人間としても成長させていただいたなと思いました。教えてもら

ったことを、次は自分たちが教えることが大切だなと思いました。 

・先輩たちがもうすぐ卒業してしまうと思うと、すごく悲しくなりました。私た

ちも後輩として、部活内でビデオとかも撮って出演させてもらって、それがこ

んなふうに素敵な動画になっていてすごいなと思ったし、いろい

ろ作ってくれた生徒会の人や先生たちに感謝しています。 

 

・３年生から「日常に感謝」という言葉をもらったので、普段の学

校生活や部活を、当たり前のように楽しくできていることに感謝していきたい

と思います。そして、３年生は私たち後輩に優しく接してくれました。なので、

私たちも後輩に優しく引っ張っていけるようにしたいです。 

・コロナの影響で制限がある中、やりとげて引っ張ってくださった体育大会など、

３年生の先輩は、西中の伝統の強さを私たちに教えて下さいました。次は、私

たちが仲間とのつながりを大事にしていきたいです。 

・委員会や部活などで関わってきて、３年生がいて当たり前だったけど、これか

らいなくなってくることを考えるとさみしいなと思いました。けれど、３年生

にじいろ 



が残してくれたことを受け継いでいくことが、自分たちにとって

も、３年生にとっても、うれしいことだと思うので、受け継いで

いけるように頑張りたいです。 

・私は、３年生の言葉にもあったとおり、「日常の大切さ」を実感

することを引き継いでいきたいです。行事だけ頑張るのではなく、一日一日の

日常を充実させていくうちに、先輩方のような、かっこよく先頭に立てる３年

生になれることがわかりました。一年後には必ず達成し、今度は私たちが引き

継いでいってもらえるようにしたいです。 

 

・３年生へ送る合唱がうまくいってよかった。自分だけが歌ってい

たらわからなかったけど、女子と男子の掛け合いのところが特によ

かったです。３年生のクラスで飾るボードの花も、一つ自分が作っ

ただけだとわからなかったけれど、みんなで作ったものが集まった

ものをみると、とてもきれいにできているなと感じました。 

・自分は、部活のメッセージ動画に出ていたが、部長として改めて３年生の存在

の大切さに気付かされました。今までは、他の人に頼ることが多かったけど、

頼られる側の大変さや、まとめるということの大切さに気付かされ、自分も先

輩のような存在になっていきたいと思いました。 

校外学習 

 １月に出された大阪府の緊急事態宣言を受けて、校外学習も延期

していましたが、先日ようやく緊急事態宣言が解除されたので、

3/18(木)に校外学習を行いたいと思います。行き先は京都の清水寺、銀閣寺周辺で

す。新型コロナウィルス感染予防の観点から、学校から現地まではバスを使い、散

策では公共交通機関を使わず、徒歩で回ります。密を避けるため、学年も解体しな

がら班で動きます。様々な制限がある中での校外学習にはなりますが、みんなには、

京都の歴史的文化財を実際に目の当たりにして、日常の学校生活では体験できない

経験をしてほしいと思っています。そして、集団行動の際の責任感や判断力を意識

して行動し、来年の修学旅行に活かされるように、校外学習に取り組んでほしいと

思っています。校外学習を通して、みなさんの力を存分に発揮し、集団の力を見せ

てくれることを期待しています！  

 

＜連絡＞ 

＊８日（月）の MT で、第４回定期テストの点数確認をします。テストファイル（返

却された各教科のテスト）をもってきておいて下さい。 



 


